

L'engagement de Parkland Canada en matière de relations avec les peuples autochtones

En tant que fière entreprise canadienne, Parkland est consciente de sa responsabilité partagée de faire progresser la réconciliation avec les peuples autochtones. Nous nous efforçons d'intégrer des initiatives et des pratiques dans l'ensemble de nos activités, tout en veillant à ce que nos employé(e)s disposent des outils et des ressources nécessaires pour entreprendre leur propre démarche de réconciliation.

Parkland demeure déterminée à établir et à améliorer les relations avec les peuples autochtones des territoires traditionnels sur lesquels nous exerçons nos activités. Nous reconnaissons le potentiel et les avantages considérables qui peuvent résulter de l'établissement de relations significatives et respectueuses, fondées sur la confiance, la transparence et des objectifs de prospérité économique partagée.

Nous avons mis en place des investissements sociaux ciblés, notamment des bourses d'études nationales pluriannuelles, un soutien particulier aux programmes destinés aux femmes, y compris des bourses pour celles qui reprennent des études postsecondaires, et nous avons créé des stages et des apprentissages pour préparer des personnes à l'emploi. Nous avons conçu nos programmes de subventions de manière à répondre aux besoins exprimés par la communauté, et nous investissons considérablement pour aider les prestataires de services et les agences autochtones à obtenir les fonds et le soutien nécessaires à la mise en place des programmes souhaités.

Notre travail est guidé en partie par l'article 35 de la Constitution canadienne, par la Déclaration des Nations unies sur les droits des peuples autochtones et par la Commission de vérité et réconciliation du Canada et ses 94 appels à l'action. De plus, Parkland a récemment révisé et mis à jour sa Stratégie de relations avec les peuples autochtones de 2021 afin de mieux correspondre aux buts et objectifs du programme Relations progressistes avec les Autochtones (RPA).

Nos objectifs liés au programme RPA seront atteints grâce à un engagement transparent et direct avec les peuples et les nations autochtones. Nous adoptons une approche à long terme visant à établir des relations tout en renforçant le soutien au moyen d'investissements, de mobilisation et de développement des capacités. Nous nous efforcerons d'intégrer les peuples et les nations autochtones dans nos projets, en leur offrant des emplois, des possibilités de formation et des occasions d'affaires.

Nous comprenons que la réconciliation est un processus qui n'a pas de point final défini et que nos engagements doivent s'accompagner d'actions définitives et mesurables. Nous nous engageons à promouvoir la réconciliation en favorisant le changement social et en nous attaquant aux inégalités systémiques auxquelles sont confrontés les peuples autochtones.

L'engagement de Parkland Canada en matière de relations avec les peuples autochtones est soutenu et approuvé par notre équipe de haute direction.



Bob Espey
Président et chef de la direction, Parkland



Ian White
Président, Parkland Canada

**La présente déclaration d'engagement sera réexaminée et révisée régulièrement afin d'y intégrer les nouvelles pratiques et de s'assurer que notre entreprise continue de s'améliorer, d'apprendre et de croître.*